



Et si on tentait le zéro déchet ?

publié le 25/06/2021

Le petit déjeuner des 6èmes CAMUS

Avez-vous déjà réfléchi aux déchets engendrés par vos repas ?

Petits déjeuners, pique-niques et goûters sont souvent l'occasion de jeter beaucoup de plastique... La preuve avec un aperçu du petit déjeuner ordinaire des 6èmes Camus.

Et si on essayait de s'améliorer un peu ?

En guise de récompense de leur réflexion sur l'écologie à l'occasion de la Semaine du Développement Durable, et en clôture de l'année, les élèves de 6èmes CAMUS ont profité d'un petit déjeuner zéro déchet au collège ! Un aperçu en images.

Documents joints

 [petit_dej_6c](#) (PDF de 355.4 ko)

 [le_petit_dejeuner](#) (PDF de 4.2 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.